

Eau et assainissement : Un atelier de renforcement de compétence des communes

Dossier de la rédaction de H2o
January 2012

La commune de Bobo-Dioulasso a organisé le 1er décembre 2011 un atelier sur la gestion de l'eau. Il s'inscrit dans le cadre de l'accord de coopération qui lie le Conseil général de la Gironde en France, à trois communes de la province du Houet que sont Bobo-Dioulasso, Koudougou et Karangasso-Sambla. L'atelier a regroupé les acteurs en matière de gestion de l'eau de ces collectivités et avait pour but de favoriser les synergies d'action et une utilisation des moyens apportés par chacune d'entre elles dans les domaines de l'eau et de l'assainissement. Son objectif est donc de jeter les bases de l'élaboration d'un projet spécifique concernant le renforcement des capacités des collectivités et des acteurs locaux dans le domaine de l'eau et de l'assainissement.

En effet, l'état traverse la politique de décentralisation à travers certaines compétences comme la gestion de l'eau aux collectivités. Les communes rurales deviennent de fait, maîtres d'ouvrage des infrastructures d'eau. Pour les accompagner, l'état leur octroie chaque année 804 millions de francs CFA pour réaliser des forages.

Adaman Drabo, Sidwaya Quotidien (Ouagadougou) - AllAfrica 08-12-2011